

Niños
Trabajando



Con premio y de fiesta

Las buenas acciones tienen su recompensa, por eso tus amigos de Estafeta ganaron otro premio.
Entérate y celebra con ellos

En México hay varias empresas que transportan documentos, cajas, regalos especiales y otra variedad de paquetes. Pero Estafeta es la mejor.



¿Sabes por qué? Porque sus choferes conducen con la mayor precaución para evitar accidentes y respetan todas las normas de tránsito. Su premio en 2014 fue el Premio Nacional de Seguridad Vial.



Mayor compromiso

Para seguir siendo los mejores en seguridad vial, tus amigos de Estafeta tendrán más tecnología en sus vehículos para evitar fallas en el servicio de mensajería y entregar en punto los paquetes de sus clientes.



Pero no sólo las empresas pueden ser héroes al volante. Tus papás también pueden serlo. Sólo recoméndales seguir estos consejos y manejar siempre con precaución.



- No conducir cansado. Si el recorrido es largo se recomienda turnarse para manejar.

Buenas acciones

Conducir con responsabilidad en las carreteras del país y en las ciudades no es lo único para ser el mejor en seguridad vial. Otras buenas acciones que cumplen las empresas si saben de vialidad son:



✓ Dan mantenimiento a sus vehículos.

✓ Cumplen con un horario para no circular en horas de mucho tráfico.

✓ Respetan los niveles de velocidad.



✓ Utilizan tecnología para tener mejores rutas.



✓ Tienen en orden todos los documentos del conductor y el vehículo.



- Revisa al salir: llantas, motor y nivel de gasolina.



- En carretera hay que encender las luces para que otros autos te vean.